



COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 010/2021

22 de marzo de 2021

Personal de la Armada de México rescata a dos personas en peligro de ahogamiento en la playa San Benito, Puerto Madero, Chiapas

Puerto Chiapas, Chis.- La Secretaría de Marina-Armada de México, como Autoridad Marítima Nacional en funciones de Guardia Costera, informa que el día de ayer, personal adscrito a la Décimo Cuarta Zona Naval, efectuó el rescate de dos personas mayores de edad, originarias de la Ciudad de México, quienes se encontraban en peligro de ahogamiento en inmediaciones de la Playa San Benito, en Puerto Madero, Chiapas.

Esta acción se llevó a cabo tras recibir una llamada de emergencia, donde se informaba que dos personas del sexo masculino se encontraban en peligro de ahogamiento en inmediaciones de la Playa San Benito, por lo que de inmediato este Mando Naval activó el Plan Marina Búsqueda y Rescate, ordenando dirigirse a ese destino a una embarcación menor tipo Defender, misma que se encontraba efectuando recorrido en el área de operaciones; procediendo a efectuar el rescate solicitado, salvaguardando así la vida humana de dos personas, mismas que fueron trasladadas a bordo de citada embarcación a la Estación Naval de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima (ENSAR) de Puerto Chiapas.

Asimismo, un vehículo tipo ambulancia trasladó a personal de Sanidad del Hospital Naval de Puerto Chiapas a las instalaciones de la ENSAR, donde recibieron a los dos elementos rescatados, brindándoles los primeros auxilios y reportándolos sanos y estables, procediendo a entregarlos a sus familiares en inmediaciones de citado nosocomio.

Con estas acciones la Secretaría de Marina-Armada de México reitera su compromiso con la ciudadanía de salvaguardar la vida humana en la mar.

-HONOR, DEBER, LEALTAD, PATRIOTISMO-

-ooOoo-

Sistema de Búsqueda y Rescate
¡Todo por la vida!